



FOIRE AUX QUESTIONS :

«Très souvent, j'assiste péniblement à la messe pour faire plaisir à mes parents, mais j'attends dans le fond que cela soit fini ! » Jean, 18 ans

Au moins, tu es franc et je t'en remercie ! Mais je suis triste pour toi, triste à pleurer parce que cette splendide prière qu'est la Messe n'entre pas dans ta vie et que ta vie n'entre pas dans la Messe...

J'ai remarqué quelque chose : nous n'aimons vraiment que les choses qui sont à nous, dans lesquelles nous mettons une part de nous-mêmes. Tu n'assisteras à la Messe comme il faut, tu n'aimeras la Messe comme il faut, que dans la mesure où elle deviendra 'ta' Messe, celle où tu y mettras toute ta vie, celle où tu la mettras dans ta vie.

A la Messe, il y a en effet non seulement le Sacrifice, l'Offrande de JESUS à Dieu son Père pour toute l'humanité, mais aussi ton sacrifice, c'est-à-dire ton offrande à toi qui assiste à cette Messe. Là, tu as à offrir à Dieu avec les souffrances, la vie et la mort de JESUS, tes propres souffrances, ta vie, ton travail quotidien, tes efforts, tes joies, tes peines, tes difficultés.

Lorsque tu vas au théâtre pour assister à un drame, tu es confortablement assis dans un fauteuil en spectateur tranquille. A la Messe, tu n'es pas spectateur, tu as un rôle dans le drame réel : tu as à offrir réellement JESUS à Dieu son Père et à offrir ta vie avec Lui.

Si tu es vraiment acteur à la Messe, tu imagines les conséquences pour toute ta semaine ! Tu ne peux plus penser, agir, parler comme ceux qui n'assistent jamais à la Messe, puisque tu as mêlé ta prière à celle du Christ, tu as mêlé ta vie à celle du Christ dans cette petite goutte d'eau versée à l'offertoire dans le vin qui est devenu le Sang de JESUS. D'une certaine manière, ta vie est alors devenue la vie de JESUS. Penses donc à cela et toutes tes joies de la semaine, tes efforts, tes combats spirituels seront ancrées à JESUS... et tu aimeras 'ta' Messe du dimanche !

Et puis, lorsque tu t'approches de la Communion, lorsque tu es bien préparé par la confession et une vie cohérente avec la foi, pense à communier 'verticalement' et 'horizontalement' : **verticalement**, en t'unissant à JESUS, en t'appropriant les dispositions de son âme, en t'unissant à Lui par amour, mais communique aussi **horizontalement** car il n'y a pas de communiant isolé : en recevant JESUS, tu t'unis, par Lui, aux autres ; tu ne peux oublier ton prochain où JESUS se cache et vient à toi.

Et si tu n'as pas le goût d'être fidèle à cette Messe dominicale, pense que ton Dieu, Lui, a le goût de t'attendre et de t'inviter : parce que c'est vital pour toi !

Père Gaston Dutil